

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su reconocimiento y felicitaciones al desempeño de la cantante de ópera Avril Lerman, de la ciudad de Santa Fe, de 21 años de edad, quien batió record en el certamen que conduce Marcelo Tinelli, logrando que los 100 jurados se pararan luego de su presentación.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



## **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

La cantante santafesina Avril Lerman se presentó a Canta Conmigo Ahora, el certamen que conduce Marcelo Tinelli y batió un récord, logrando que los 100 jurados se pararan luego de su presentación.

La joven de 21 años interpretó Nessun dorma y convenció a cada uno de los jurados de apoyarla. Incluso, muchos de ellos se emocionaron con su performance.

Canta ópera desde los 8 años, inició su carrera musical cantando música lírica.

Actualmente, Avril es toda una sensación en las redes sociales y plataformas digitales.

La artista se animó a lanzar canciones de su autoría durante la pandemia lo que le permitió una gran popularidad en internet.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

